

## Gampong Uteunkot Bertransformasi Menuju Desa Digital Berbasis Web



Very Ilhadi, MKom, sedang memberi materi di Pelatihan dan Pendampingan Teknologi Informasi Pengembangan Desa Digital Berbasis Web, di Gampong Utenkot, Rabu (14/8/2024).Foto:Is

**UNIMALNEWS| Lhokseumawe**-Dosen Universitas Malikussaleh mengagas transformasi Gampong Utenkot , Kecamatan Muara Dua, Kota Lhokseumawe menuju desa digital berbasis Web. Hal itu dilakukan bersamaan dengan pelaksanaan program pengabdian kepada masyarakat berupa “Pelatihan dan Pendampingan Teknologi Informasi Pengembangan Desa Digital Berbasis Web”, beberapa waktu lalu. Kegiatan yang diikuti oleh perangkat gampong, pemuda, dan warga setempat dimaksudkan untuk memudahkan akses bagi masyarakat agar lebih tanggap dengan setiap perkembangan informasi yang terjadi saat ini.

Ketua tim pengabdian Very Ilhadi, MKom mengatakan bahwa program transformasi desa digital tersebut bertujuan untuk meningkatkan kemampuan warga Gampong Uteunkot dalam hal memanfaatkan teknologi informasi, khususnya upaya mengembangkan potensi gampong melalui platform digital berbasis web. “Kami berharap adanya pelatihan ini, Gampong Uteunkot dapat mampu mengoptimalkan sumber daya lokal dan memperluas akses pasar melalui internet”,katanya.

Menurutnya, pelatihan yang digagas bersama tim melibatkan para ahli di bidang teknologi informasi yang memberikan materi mengenai pembuatan dan pengelolaan website gampong, strategi pemasaran digital, serta keamanan data. Selain itu, peserta juga mendapat pendampingan intensif untuk memastikan setiap langkah yang diambil sesuai dengan kebutuhan dan karakteristik gampong.

Hal yang lebih mengesankan bahwa kegiatan tersebut dibuka langsung oleh kechik setempat, M.Yusuf MM. Dia berpesan bahwa pentingnya digitalisasi dalam pembangunan gampong sebagai upaya untuk meningkatkan efisiensi tata laksana adminitrasi dan dapat diakses dengan mudah oleh semua pihak. Di mempermudah pengenalan potensi gampong ke dunia luar. “Ini adalah langkah nyata dalam mewujudkan gampong yang lebih maju dan mandiri,” ujarnya.

Salah satu peserta pelatihan khalil menyatakan antusiasmenya terhadap program ini. "Kami sangat terbantu dengan adanya pelatihan ini. Sekarang kami lebih percaya diri untuk mempromosikan produk-produk lokal kami secara online dan memaksimalkan potensi yang ada di sini," katanya.

Kegiatan ini diakhiri dengan peluncuran website resmi Gampong Uteunkot yang kini sudah dapat diakses oleh masyarakat luas. Website ini diharapkan menjadi sarana komunikasi dan informasi bagi warga maupun pihak luar yang ingin mengetahui lebih banyak tentang perkembangan gampong.[ded]

**Tanggal:** 21 August 2024

**Post by:** [Dedi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Pengabdian Masyarakat](#),